



くまざわなおり 熊沢直紀 議員

Naoki Kumazawa



Q. 小学生に遊び場の開放を A. 可能かどうか検討する

Q 小学生の球技での遊び場所が少ないと聞いている。そこで、新田東部のゲートボール場や青山のゲートボール場をゲームが終わる午後から開放してはどうか。ゲートボールだけの利用では有効利用されていないのでないか。高いフェンスが新たに必要であるし、ゲートボール用の器具等が設置してあるが、熟慮すれば、供用可能と思つ。

また、伊勢山のスポーツ広場は有料とのことだが、シルバー人材センターに委託して、帰宅後の小学生に開放してはどうか。

A. 設置は二児

Q. プールが

豊山スカイプール
西側の駐車場は多くの方が利用をされています。特にプール解放時の期間は町内外の方が大変多く利用をされています。また、町民の皆様の旅行などの集合時に、大型バスの停車場としての利用が多く見られる。社会教育センターが就業時にはトイレを利用できるが、月曜日の休みの日は、社会教育センターのトイレが利用できなく、大変不便と聞いている。町民の利便性を考え駐車場のどこかにトイレを設置して頂きたいが、どうか。

豊山町と児童遊園にトイ
難である

また、豊山町に児童遊園が25カ所あるが、その中でトイレが設置されてない児童遊園がある。トイレを設置されてしまうのか。

A 教育委員会事務局長 豊山スカイプール
西側の駐車場には、衛生面での管理、費用対効果などを考え、トイレは設置しない。

A 児童遊園について
は、「標準的児童遊園設置運営要綱」に基づき、百坪以上の児童遊園を設置対象としている。百坪以上の児童遊園でもトイレの設置されてない



▲プール駐車場にトイレの設置を

車場と遊園にトイレを設置するのは困難である。また、豊山町に児童遊園が25カ所あるが、その中でトイレが設置されていない児童遊園がある。トイレを設置されることは困難である。

3月定例会

質疑・討論

トピックス

一般質問